
Compte rendu de l’assemblée générale du 16/11/2012 

 

 

 

 

 

Membres du bureau présents : 

Jean-François ACKERMANN 

Jean-Robert GRIBAUDO 

Patricia LAINE 

Xavier MAQUET 

Jean-Claude PINAUD 

Thierry ROBIN 

 

 

Monsieur André LEFEBVRE en sa qualité de représentant du Comité Départemental du Judo. 

 

Etaient également présents : 

16 membres de l’association 

 

Etaient excusés : 

Monsieur HUGUET en sa qualité de Président d’honneur. 

Monsieur le maire d’Azay-le-Rideau en sa qualité de Président d’honneur. 

 

 

Ordre du jour : 

 

- Rapport moral 2011-2012 

- Rapport d’activités 2011-2012 

- Rapport financier 2011-2012 

- Election des membres du bureau (postes sortants)  

- Questions diverses 

- Pot de l’amitié (offert par la Municipalité) 

 

 

 



 

1. Rapport moral 2011-2012 : 

 

Ce rapport est présenté par le Président du Judo Club : Xavier Maquet. 

 

Le président nous communique une lettre de Mr Huguet, président d’honneur du club qui n’a 

pu assister à l’assemblée générale. 

 

Les effectifs sont en hausse constante depuis 4 ans : 

 - saison 2009  : 74 adhérents 

 - saison 2010  : 90 adhérents 

 - saison 2011  : 115 adhérents 

 - saison 2012  : 122 adhérents 

 

Effet jeux olympiques ? Peut être, mais c’est essentiellement dû à l’excellente ambiance qui 

règne au sein du club et au gros travail fourni par toute l’équipe (bureau et judokas adultes). 

Un seul mot d’ordre donc : continuons. 

 

Le président souligne l’un des points forts du club : le lien intergénérationnel, et la grande 

accessibilité des adultes. Enfants et parents trouvent facilement une réponse à leurs questions. 

 

Les relations avec l’extérieur sont également très bonnes : 

 - le comité départemental et la ligue. 

 - les autres associations avec lesquelles le club partage le dojo ou d’autres    

    équipements. 

 - les autres communes (60% de ridellois seulement au club). 

 

Xavier conclut en remerciant le bureau pour son investissement. 

 

 

2. Rapport d’activités 2011-2012   : 

 

Ce rapport est présenté par le secrétaire : Thierry Robin. 

 

Depuis l’an passé le club fait travailler deux enseignants, ceci apporte variété et 

complémentarité dans les cours. 

 

Le bilan sportif de la saison passée est bon.  

 

Le club continue d’obtenir de bons résultats dans toutes les catégories : 

 

- Deux ceintures noires chez les adultes : Ludovic Chassier et Maryline Bruno. 

- Un grand nombre de ceintures marron, Xavier reçu aux Katas. 

- Chez les minimes, bons résultats en départemental de Margot et Clémence. 

- Chez les benjamins 5 participants aux criteriums départementaux et 2 au régional.  

- Huit tigres d’or sur huit participants chez les poussins. 

- Et toujours une très bonne participation de l’ensemble du club aux différents 

interclubs. 

 



En mars le club a organisé son premier interclub depuis cinq ans. Une manifestation très 

réussie de l’avis de tous. Rendez-vous est pris pour le prochain, saison 2013-2014. 

 

Enfin, l’organisation de « stages » d’un après-midi ou deux pendant les vacances scolaires 

rencontre un beau succès auprès des adhérents. 

  

Les activités « annexes » :  

 

- Comme chaque année, la saison 2011-2012 a été ponctuée par les traditionnelles fête 

de Noël et fête de fin d’année. Mention spéciale pour la fête de fin d’année organisée 

sur deux jours : 

  - matinée judo et remise de ceintures le samedi. 

  - journée « barbecue » organisée par les judokas adultes le dimanche.  

 

- Les ventes de calendrier et la tombola ont permis de collecter quelques fonds. La 

commission sponsoring a beaucoup apporté, le calendrier étant quasiment financé par 

nos sponsors.   

 

En 2013, le Club organisera un loto en lieu et place de la tombola. La salle polyvalente est 

réservée pour le 27/04/2013. 

 

 

3. Rapport financier 2011-2012 : 

 

Ce rapport est présenté par le trésorier : Jean-François Ackermann. 

  

Les documents présentés lors de l’assemblée générale sont annexés au présent compte rendu.  

 

Le bilan de la saison passée est positif : 2 405 euros de bénéfices et ceci sans augmentation 

des cotisations. 

 

L’augmentation des effectifs, adultes en particulier, permet d’atteindre facilement l’équilibre. 

Le montant moyen de la cotisation est en augmentation (l’effectif ayant les cotisations les plus 

importantes, 140 €, progresse). 

 

Les activités du Club (vente de calendriers, tombola) permettent d’augmenter les bénéfices 

(environ 1600 Euros pour les deux). On peut également noter quelques bénéfices d’appoints 

grâce à la vente de judogis d’occasion, à l’interclub et à la fête de fin d’année. 

 

Les subventions sont stables (nationale et conseil général), les communes alentour continuent 

de nous soutenir (fréquemment via un montant forfaitaire attribué par judoka inscrit).  

 

Le trésorier insiste sur la nécessité d’une grande rigueur dans la tenue des comptes et la 

gestion au quotidien (ventes de judogis). 

 

Le trésorier conclut son intervention en déclarant qu’il est démissionnaire mais qu’il 

continuera à faire partie du bureau du club. 

 

 

4. Election des membres du bureau (postes sortants) 



 

Rappel du président sur le fonctionnement du judo-club. 

 

Le club  est composé de ses membres et de deux instances : 

 

- le bureau composé du président, du vice-président (suppléant du précédent), du 

trésorier et du secrétaire. 

- Le comité directeur composé de membres volontaires souhaitant participer activement 

à la vie du club. Les ceintures noires et marrons adultes sont également membres de 

droit du comité directeur. 

 

Il existe 3 niveaux de réunion au sein du Club, elles sont convoquées en fonction de l’ordre du 

jour (questions administratives et/ou sportives) : 

 

 - Bureau 

 - Bureau + Comité  

 - Bureau + Comité + Adultes (ceintures marron et noire) 

 

 

 

Composition des différentes instances et élection des nouveaux membres : 

 

Composition du bureau pour 2011-2012  : 

 - Xavier MAQUET   Président du club 

 - Jean-Robert GRIBAUDO  Vice Président 

 - Jean-François ACKERMANN Trésorier 

 - Thierry ROBIN   Secrétaire 

 - Patricia LAINE    Secrétaire Adjoint 

 - Diana DUMITRESCU   Trésorier Adjoint 

 

Le trésorier est démissionnaire, le trésorier adjoint a quitté Azay-le-Rideau pour raisons 

professionnelles. Les autres membres du bureau conservent leur poste. 

 

Mariannick CHASSIER est candidate au poste de trésorière, elle est élue à l’unanimité.  

 

Composition du bureau pour 2012-2013  : 

 - Xavier MAQUET   Président du club 

 - Jean-Robert GRIBAUDO  Vice Président 

 - Mariannick CHASSIER   est élue au poste de Trésorier  

 - Thierry ROBIN   Secrétaire 

 - Patricia LAINE    Secrétaire Adjoint 

 - Jean-François ACKERMANN devient trésorier adjoint 

 

 

5. Intervention de Mr Lefebvre, représentant du comité départemental : 

 

Mr Lefebvre souligne que le fait de sous-traiter l’établissement des feuilles de paie au CDOS 

est un point très positif, ceci permet d’être assuré d’être conforme à la législation. Le 

personnel du CDOS est, en outre, de très bon conseil. 

 



Un point négatif à suivre de près : les subventions obtenues auprès du FNDS (CNDS ?) ne 

seront peut être pas systématiquement reconduites dans les prochaines années. X. Maquet 

précise que cela créerait un trou important dans la trésorerie du club. 

 

Tours ne possède pas de Dojo d’une surface suffisante pour l’organisation de compétitions 

régionales, un projet de construction existe mais qui risque de se heurter à un problème de 

budget. 

 

Enfin, Mr Lefebvre rappelle l’existence d’une commission des médaillés de la jeunesse et 

sports. Cette commission permet de récompenser les bénévoles oeuvrant depuis plusieurs 

années pour un club. La demande doit être motivée et déposée auprès de la commission. 

 

 

6. Questions et points divers : 

 

- Le nouveau site Internet du JCR permet de s’exprimer par ajout de commentaires. 

 

- Cette année il n’y a pas d’organisation de la semaine sans écrans par les écoles. 

Le président souligne que cette manifestation à laquelle le JCR participait rencontrait un beau 

succès et nous amenait des adhérents. Décision est prise de proposer une semaine « portes 

ouvertes » au cours de la saison, la fédération doit organiser une manifestation similaire qui 

nous donnera un cadre et un support. 

 

- Est-il possible d’emmener un groupe d’enfants assister à une compétition ? 

L’idée est retenue, c’est compliqué pour une manifestation nationale (problème de coût et de 

logistique) mais serait assez simple à organiser pour le master de Tours par exemple. Celui-ci 

se déroulera au mois d’avril. 

 

- Christine Simonneau nous informe que l’association Familles Rurales a réussi à financer un 

minibus de 9 places qui pourrait être mis à la disposition des autres associations, pour le 

week-end en particulier. 

 

- Le numéro de téléphone des membres du bureau est il disponible en cas d’accident sur un 

cours ? 

Le président précise qu’en cas d’accident c’est le professeur présent qui est responsable et 

prend en charge. Il communique ensuite tous les éléments nécessaires au bureau qui se charge 

de la déclaration d’accident (faite en ligne). 

 

- Mr Travers a signalé qu’Auchan participait aux arbres de Noël des associations. 

Reprendre contact ? 

 



 

7. Conclusion 
 

 

L’Assemblée Générale prend fin et se termine autour d’un pot de l’amitié offert par la 

Municipalité. 

    

 

 

 

       Le Président 
 

 

 

 



 

Annexe 1 au compte rendu de l’assemblée générale du 16/11/2012 

 

 

 

 


